
  

 

 

 

 

 

学級力を向上させるために 
 先日行われた第２回学級力アンケートの結果は昨日の学級通信でお知らせしました。この結果をも

とに、クラスで「もっと学級力を高めるためにはどうすればよいか」を話し合いました。 

 最初にアンケートのグラフを見ながら、向上した点と課題である点を一人一人がもう一度見直して

考えました。さらに、この結果から来年に向けてどんな点を改善していけるかを班で話し合い、改善

点をまとめました。 

 これから、この改善点を教室に掲示し、常に意識しながら生活していきたいと思います。さらに良

い学級となるよう、支援していきたいと思います。 

   

   
 

マイ弁当の日に向けての食育指導 
 11月 24日（水）は、自分でお弁当を作って登校する「マイ弁当の日」になっています。この日に向

けて、栄養教諭の半田先生から「栄養バランスのとれた弁当づくり」という講話をいただきました。 

 その後、それぞれでどんなお弁当を作るかを考えました。当日はみんな早起きをしての調理になる

と思います。ぜひ、ご家庭でもお弁当づくりへの支援をお願いいたします。 

   
 

タブレットの使い方について 
 片平中では、タブレットを学校生活で自由に使えるようにしていますが、最近その使い方をもう一

度考えていかなければならない状況になっています。学校で貸与しているタブレットは学習のために

活用するものであり、約束やマナーを守って使用するものである、ということを改めて意識して活用

してほしいと思います。これについては今後も話をしていきます。 
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